



Eidechsen ein Zuhause gebaut

JONSCHWIL/REGION Erlebnistage in Kiesgruben & Steinbrüchen unter dem Slogan «Happy-Birth-Stein»
Vom 21. bis 28. Mai haben Erlebnistage in Kiesgruben und Steinbrüchen im Kanton St. Gallen stattgefunden. Anlass war das 40-jährige Bestehen des Kantonalverbands Steine Kies Beton St. Gallen (KSKB).

Rund 300 Personen, darunter Lehrlinge, Schulkinder, Lehrkräfte, Behörden und andere Naturinteressierte, haben im Rahmen der Jubiläumsaktion Happy-Birth-Stein Kiesgruben und Steinbrüche im Kanton St. Gallen besucht. Einige Verbandsmitglieder des KSKB und zugleich Inhaber von Kiesgruben oder Steinbrüchen stellten sich für die Durchführung der Erlebnistage zur Verfügung.

Vielfalt an Tieren und Pflanzen Während rund drei Stunden erlebten die Besucher das Geschehen in einer Kiesgrube oder in einem Steinbruch hautnah. Eine Führung brachte ihnen den Lebensraum für seltene Tiere und Pflanzen näher. Jedoch war es bei dem oft kühlen und regnerischen Wetter schwierig, diese Tiere zu entdecken. «Trotzdem konnten wir zum Beispiel Gelbbauchunken, Sandlaufkäfer oder Molchlarven zeigen», berichtete Beat Haller, Leiter der Abteilung Natur und Umwelt des Fachverbandes der Schweizerischen Kies- und Betonindustrie (FSKB).

Fleissig mitgeholfen Die SchülerInnen arbeiteten aktiv mit. Ausgerüstet mit Helm und Leuchtweste und sichtlich begeistert zeigten sie grossen Einsatz: Sie schichteten Trockenmauern für Eidechsen auf, errichteten Rundholz und Sandhaufen für Wildbienen oder bauten Asthaufen für Kleinsäugetiere und Reptilien. Die Jubiläumsaktion war ein unvergessliches Erlebnis. Darüber freut sich nicht zuletzt Ueli Jud, Präsident des KSKB. Aufgrund des Erfolgs führe der Verband auf Nachfrage weitere Aktionstage bis in den Spätherbst hinein durch.

pd/gas



Bild: z.V.g.

Auch in Jonschwil halfen die Kinder fleissig mit.